

Denuncian en Cuba extraterritorialidad de política migratoria de Estados Unidos



La Habana, 30 ago (RHC) La directora general de Estados Unidos del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, Josefina Vidal, denunció el impacto extraterritorial de la política migratoria de la nación nortea hacia el país caribeño.

Josefina Vidal compartió en la red social Twitter un texto divulgado por el sitio digital Cubadebate que hace referencia a la petición a Washington por nueve países latinoamericanos de revisar la política migratoria hacia la mayor nación de las Antillas.

Los nueve gobiernos consideraron que esas disposiciones constituyen un estímulo al flujo desordenado, irregular e inseguro de ciudadanos cubanos hacia Estados Unidos.

La misiva expresa la preocupación de los gobiernos por el tránsito irregular de ciudadanos cubanos, y precisa que eso compromete las políticas y esfuerzos por unas fronteras seguras y libres del crimen organizado transnacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/104071-denuncian-en-cuba-extraterritorialidad-de-politica-migratoria-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba